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Aos cinco dias do mês de setembro de dois mil e dezessete, às nove horas e trinta e 8 

cinco minutos, no prédio do PREVIMPA sito à Rua Uruguai número duzentos e setenta e 9 

sete, décimo quarto andar, teve inicio a quingentésima sexagésima primeira reunião 10 

ordinária do Conselho de Administração do PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes 11 

conselheiros: Adroaldo Bauer Spindola Correa, Alessandra Bocorny de Azevedo, Álvaro 12 

Dion Teixeira, Antônio Carlos da Costa Pinto, Clarazete Gautério de Farias, Isabel Cristina 13 

Junqueira, Laerte Campos de Oliveira, Luciane Pereira da Silva, Luis Fernando de Fraga 14 

Silva, Luis Ferrari Borba, Maércio de Almeida Flores Cruz, Marilena Ruschel da Cunha, 15 

Marisa Ney Santos Pinho, Pedro Luis da Silva Vargas e Renan da Silva Aguiar. A sessão 16 

foi dirigida pela presidente Luciane Pereira da Silva, juntamente com o secretário Luis 17 

Fernando de Fraga Silva. EXPEDIENTE-ITEM 1: Apresentação da Ata 026/2017 de 18 

29/08/2017, aprovada por unanimidade. EXPEDIENTE-ITEM 2: Informes: A presidente 19 

Luciane Pereira da Silva informou que ocorrerá na data de hoje, às 18 horas, no prédio 20 

quatro da PUC, assembléia do SIMPA. O conselheiro Luis Ferrari Borba informou que o 21 

DEMHAB está se integrando nas atividades em defesa do DMAE, que na data de ontem 22 

esteve na SMOV para realizar trabalho de conscientização visando o engajamento dos 23 

servidores no calendário de atividades pois a unidade é a saída para barrar a aprovação dos 24 

projetos de lei. Que é fundamental a participação de todos, seja em assembléias, em atos 25 

públicos ou greve. O conselheiro Adroaldo Bauer Spindola Correa informou que na 26 

condição de presidente do conselho da ASTEC, se envolveu juntamente com o Sindicato 27 

dos Engenheiros, na defesa da cidade e da água como um bem público, e também na defesa 28 

do plano diretor como importante peça para o desenvolvimento da cidade. A conselheira 29 

Marilena Ruschel da Cunha informou sobre a manifestação do Conselho Tutelar em apoio 30 

às manifestações de crianças em protesto contra os desmando praticados pela atual 31 

administração. O conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas informou a publicação no site da 32 

Câmara Municipal de projeto para suplementação de valores para o DMAE relativos ao 33 

recolhimento de contribuição previdenciária, bem como de projeto para a venda de oito 34 

imóveis por parte do Executivo Municipal e salientou sobre a possibilidade do Previmpa 35 

receber novos imóveis como forma de quitação da dívida da Prefeitura. Indagado sobre o 36 

projeto de suplementação, o vice-presidente Renan da Silva Aguiar informou tratar-se 37 

possivelmente de contribuição previdenciária de algum servidor que esteja cedido ao 38 

DMAE e que está vinculado a um Regime Próprio de Previdência Social, e que esse 39 

encargo não está previsto em orçamento, daí a necessidade de suplementação. O 40 

conselheiro Antônio Carlos da Costa Pinto informou que dos imóveis que estão 41 

relacionados no projeto para venda, dois foram rejeitados pelo Previmpa uma vez que a 42 

relação entre custo e benefício não era interessante, e que não há interesse em imóveis com 43 

qualquer imbróglio documental. O conselheiro Maércio de Almeida Flores Cruz solicitou 44 

informações sobre a tramitação dos Projetos de Lei na Câmara Municipal. A presidente 45 
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Luciane Pereira da Silva esclareceu que obteve informação de que o PL que extingue a 46 

licença-prêmio já teve parecer, o qual desconhece o teor, e que já correu uma pauta. 47 

ORDEM DO DIA-ITEM 1:  O conselheiro Luis Ferrari Borba efetuou a leitura do Parecer 48 

nº 021/2017, referente ao processo 001.008379.16.5, que trata da permissão de uso oneroso 49 

do terreno da rua Celeste Gobbato pela empresa Estacionamento Jardim do Salso Ltda, 50 

concluindo que foram atendidos todos os requisitos legais e propondo a sua aprovação. O 51 

conselheiro Antônio Carlos da Costa Pinto parabenizou o conselheiro Luis Ferrari Borba 52 

pela forma objetiva e clara do Parecer, o qual captou a essência e a importância do contrato. 53 

O servidor Rogério de Oliveira esclareceu que por ter um custo muito baixo, o setor de 54 

estacionamentos pode ofertar um percentual maior a título de retorno. A conselheira 55 

Marilena Ruschel da Cunha indagou se o contrato prevê a forma de fiscalização da 56 

arrecadação, sendo respondida pelo conselheiro Luis Ferrari Borba de que as mesmas estão 57 

especificadas no contrato. O conselheiro Antônio Carlos da Costa Pinto informou que a 58 

responsabilidade de fiscalizar o cumprimento do contrato ficará a cargo da UGAI, a qual 59 

terá acesso ao sistema da empresa para acompanhamento. O Diretor Administrativo 60 

Financeiro Rodrigo Machado Costa informou que ao entrar no estacionamento o veículo 61 

terá a sua placa captada através de câmera que enviará os dados para emissão do ticket, e 62 

que acessando o sistema da empresa poderá ser realizada auditoria diária dos valores 63 

arrecadados, e que também serão efetuadas visitas de inspeção. Na seqüência a presidente 64 

Luciane Pereira da Silva colocou em votação, sendo o parecer aprovado por unanimidade. 65 

ORDEM DO DIA-ITEM 2: O processo 009.000903.16.7, que trata da renovação do 66 

contrato com a Empresa de Vigilância Líder – Parecer nº 023/2017, foi distribuído ao 67 

conselheiro Antônio Carlos da Costa Pinto. ORDEM DO DIA-ITEM 3: Assuntos Gerais. O 68 

secretário Luis Fernando de Fraga Silva informou que foi publicado no Diário Oficial do 69 

Município o edital de funcionamento da comissão eleitoral encarregada de organizar as 70 

eleições dos Conselhos do Previmpa, e que em virtude de ainda não ter sido contratada a 71 

segunda empresa necessária para divulgação dos editais da eleição, que não há como 72 

garantir a sua realização no mês de dezembro. O conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas 73 

indagou sobre o atendimento de suas solicitações referentes à apresentação sobre os valores 74 

do arrecadados através do COMPREV, bem como sobre a retomada do envio por email dos 75 

valores arrecadados a título de contribuição previdenciária, sendo respondido que a 76 

apresentação está prevista para o dia dezenove de setembro, e que a retomada do envio será 77 

providenciada. O conselheiro Adroaldo Bauer Spindola Correa informou acerca do término 78 

da assembléia do CPERS, sendo aprovado voto de apoio aos municipários na luta contra os 79 

projetos de lei que tramitam na Câmara Municipal. Nada mais havendo a tratar, a presidente 80 

Luciane Pereira da Silva encerrou a sessão às dez horas e quarenta e sete minutos e eu Luis 81 

Fernando de Fraga Silva lavro a presente Ata que após lida e aprovada, será assinada pelos 82 

presentes.  83 

Luciane Pereira da Silva – Presidente                  Luis Fernando de Fraga Silva – Secretário  84 

Adroaldo Bauer Spindola Correa Alessandra Bocorny de Azevedo 85 

Álvaro Dion Teixeira Antônio Carlos da Costa Pinto  86 



Clarazete Gautério de Farias Isabel Cristina Junqueira  87 

Laerte Campos de Oliveira Luis Ferrari Borba  88 

Maércio de Almeida Flores Cruz Marilena Ruschel da Cunha   89 

Marisa Ney Santos Pinho Pedro Luis da Silva Vargas  90 

Renan da Silva Aguiar  91 


